

Bericht der 98. Generalversammlung des Turnverein Reichenburg

Am Samstag, 11. Januar 2020 traf sich der Turnverein Reichenburg im Restaurant Frohsinn. Nach dem Nachtessen ergriff die Präsidentin, Nicole Ackermann, das Wort und eröffnete somit die Generalversammlung.

Erfolgreicher Saisonrückblick

Um das vergangene Jahr nochmals Revue passieren zu lassen, hat Damaris Balga ein Video zugeschnitten, welches bei vielen Mitgliedern Gänsehaut verursacht hat. Danach übernahm Roberto Mettler das Wort und zeigte den sportlichen Rückblick der Aktivriege auf.

Die Saison 2019 wurde mit dem Tannzapfe-Cup in Dussnang eröffnet, wo wir gleichzeitig unseren neuen Vereinstrainer präsentieren durften.

Die Schaukelringsektion durfte sich über den 14. Rang mit der Note 9.13 freuen. Die Gymnastik-Bühne ergatterte den achten Rang mit der Note 9.26 und die Gymnastik-Kleinfeldgruppe konnte ihren Titel mit der Note 9.63 verteidigen.

Schlag auf Schlag ging es weiter mit dem Regionalturnfest in Obfelden. Im ersten Wettkampfteil erturnten die Kleinfeld-Gymnastiker die Note 9.46, die Steinheber holten sich die wohlverdiente Höchstnote 10.00 und das Sprintteam erreichte auch ein zufriedenstellendes Resultat mit der Note 9.17.

Im zweiten Wettkampfteil erturnten die Gymnastik Bühne Damen die Supernote 9.52. Die Schaukelringsektion erturnte auch ein gutes Resultat mit der Note 9.23.

Im dritten und letzten Wettkampfteil holten sich die Schleuderballbegeisterten Turner die Note 10.00.

Alles zusammen ergab es die bemerkenswerte Endnote 28.74 und somit einen weiteren Stärkeklassensieg.

Weiter ging es mit der KVM in Buttikon. Die Turnerinnen und Turner der Schaukelringsektion erturnten mit den Noten 9.28 und 9.41 den guten dritten Rang. Die Gymnastik Bühne erkletterte mit den Noten 9.55 und 9.59 den starken zweiten Rang. Die Gymnastik Kleinfeld kämpfte um die Titelverteidigung was ihnen dann auch mit den Noten 9.60 und 9.66 erfreulich gelungen ist. Auch startete die Ü-35 Riege und belegte mit den Disziplinen Steinstossen den dritten Rang und Schleuderball den sechsten Rang.

Nach dem Rückblick unserer erfolgreichen Turnfestsaison übernahm Jugendchef Nicolas Rast das Wort und erzählte von den Erfolgen der Jugend.

An zahlreichen Wettkämpfen konnten viele Turnerinnen und Turner ihr Können unter Beweis stellen. Erwähnt wurden Aurelio Mäder, David Baldauf, Joel Romer, Noé Balga und Sean Müller, welche an unterschiedlichen Wettkämpfen ausgezeichnete Resultate erreichten.

Nun folgte der zweite Teil des Rückblicks der Aktivriege.

Am ETF in Aarau wurden hervorragende Resultate erturnt. Es wurden Vereinsrekorde in den folgenden drei Disziplinen geknackt: die Pendelstafette mit der Note 9.98, Gymnastik Kleinfeld mit der Note 9.86 sowie in der Gymnastik Bühne wurde mit der Note 9.79 ein neuer Rekord aufgestellt und somit Geschichte geschrieben. Die Schaukelringsektion verpasste haarscharf den Vereinsrekord mit der Note 9.44. Die Schleuderballcrew sowie die Steinheber erreichten beide eine glatte 10.00. Der Turnverein Reichenburg holte sich somit den Sieg in der dritten Stärkeklasse mit der Note 29.49 und knackte zugleich den Vereinsrekord.

Ehrungen

Nach der Wahl der Stimmzähler wurde die Traktandenliste abgearbeitet.

Der Verein musste einige Demissionen verkraften, dennoch kam es zu zahlreichen Eintritten.

Die Jahresmeisterschaft gewann Philipp Rast mit 137 Punkten.

Danach wurde Isabell Franzé-Amsler als Veteranin aufgenommen. Freimitglied wurde Vanessa Spörri.

Wahl der Vorstandsmitglieder

Im Vorstand gab es nur eine kleine Änderung. Pascal Rast gab seinen Posten als Kassier an Ivo Rüegg ab. Der Rest des Vorstandes blieb unverändert.

Im Februar 2020 / Nadine Kessler, Elin Müller



Sieger der Jahresmeisterschaft: Philipp Rast



Neue Mitturnerinnen und -turner 2020



Neue Aktivturnerinnen und -turner 2020



Vorstand 2020: (von links) Roberto Mettler, Oberturner; Nicolas Rast, Jugendchef; Laura Farisé, Beisitzerin; Nicole Ackermann, Präsidentin; Andrina Frei, Aktuarin; Yannick Lang, Beisitzer; Ivo Rüegg, Kassier.